

«Nos écoles et notre hôpital ont besoin d'amour» - Mireille Théorêt



La candidate péquiste dans Beauharnois, Mireille Théorêt. Photo Journal Saint-François Mario Pitre

MARIO PITRE
mpitre@gravitemedia.com

ÉLECTIONS. La candidate péquiste dans Beauharnois, Mireille Théorêt, entend être proactive afin de faire avancer les dossiers du comté au sein de l'appareil gouvernemental, particulièrement ceux en éducation et en santé qui ont été mis à mal par le gouvernement libéral, dit-elle.

Lors d'un point de presse tenu jeudi au Local du Gourmet, Mme Théorêt a indiqué que les écoles primaires et secondaires témoignaient d'un déficit d'entretien estimé à 17 M\$, dont 5 M\$ à l'École secondaire Baie Saint-François. «Le toit coule!», a lancé la candidate. Avant de penser à construire de nouvelles écoles, il faudrait d'abord s'occuper de celles qu'on a déjà.»

Elle a cité le programme du PQ qui place l'éducation comme une priorité nationale et qui prévoit l'adoption d'une «loi-bouclier» en éducation, assortie d'un budget de 2,4 milliards \$ dans un premier mandat. Un budget qui servira surtout, ajoute-t-elle, à

compenser pour les coupures de services des dernières années.

«Comme mère, j'ai moi-même été confrontée à des coupures de services que j'ai dû aller chercher ailleurs. Je me mets à la place d'une mère monoparentale et c'est d'autant plus inacceptable», dit-elle.

En santé, la candidate n'est pas contre la construction d'un nouvel hôpital à Vaudreuil-Dorion mais croit qu'il faut aussi s'occuper des services offerts à l'Hôpital du Suroît. «Il faut arrêter de se fier sur un hôpital prévu dans 10 ans et s'arrêter aux besoins immédiats», estime Mme Théorêt.

Afin de favoriser l'accès aux services, le PQ préconise des services 24h par jour dans les CLSC, la permission aux infirmières et autres professionnels d'effectuer certains actes médicaux et d'alléger la paperasse. «L'argent doit revenir vers le patient», selon elle, alors que 7000 personnes sont sans médecin de famille dans le comté de Beauharnois.

Dans ces différents dossiers, Mireille Théorêt veut jouer un rôle de rassembleuse, une députée de proximité afin de dégager des consensus localement et voir à ce que les projets se réalisent.

médecin dans le comté et de faire des états généraux sur la santé. François Mansion et NPQ Québec veulent désengorger les urgences en soulageant les médecins des tâches bureaucratiques, en plus de placer en avant les soins de première ligne comme les CLSC.

Le caquiste Claude Reid a réitéré la ligne de parti en évoquant la création de Maisons des Aînés – une trentaine d'ici 4 ans – et l'importance de bonifier les soins à domicile. «L'Hôpital du Suroît a été délaissé dans les dernières années. Un décloisonnement est nécessaire pour les médecins alors que les Groupes de médecine familiale (GMF) doivent être ouverts en tout temps, le soir et les fins de semaine», affirme-t-il.

Suite de la page 34

Le dossier de la santé a animé le panel et le libéral Félix Rhéaume promet 200 millions \$ additionnels pour les soins à domicile ainsi qu'une plus grande autonomie pour les infirmières. Pierre-Paul St-Onge a réitéré les intentions de Québec Solidaire : transférer 1 milliard \$ en salaires des médecins aux autres professionnels, 50 millions \$ de plus pour les proches aidants et ouvrir les CLSC en tout temps (24/7).

La péquiste Mireille Théorêt a parlé de réorienter les milliards payés aux médecins, de climatiser les CHSLD, de valoriser davantage les professionnels, de trouver une solution pour les 7000 personnes sans



25 ans au service du fleuve Saint-Laurent

Pour souligner ses 25 ans de service au fleuve Saint-Laurent, le Comité ZIP (Zone d'Intervention Prioritaire) du Haut Saint-Laurent a tenu une croisière, style cocktail, sur le lac Saint-François le 13 septembre dernier. 165 personnes ont participé à la croisière et ont pu admirer le coucher de soleil sur le lac Saint-François. Les fonds amassés lors des activités de levée de fonds estivales serviront à financer des projets futurs sur le fleuve Saint-Laurent par l'organisme. Nous remercions tous nos partenaires. Particulièrement les partenaires de type Privilège, Océan, Fleuve et Lac : Ville de Salaberry-de-Valleyfield, CEZinc, Cascades, Association des Pilotes maritimes du Canada, General Dynamics, Caisse Desjardins de Salaberry-de-Valleyfield, Axiall Canada Inc.

Depuis 25 ans, plusieurs projets ont mené à l'amélioration de la qualité du fleuve Saint-Laurent, sa biodiversité et de ses accès. Nous avons participé à plus de 500 différents comités et rencontres de concertation afin de conscientiser les gens au fleuve Saint-Laurent et à la gestion intégrée des ressources en eau. Toutes les activités de concertation auxquelles nous avons participé sur le territoire du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent ont un impact plus ou moins direct avec les plans d'eau de la région.

Plus d'une cinquantaine de soirées publiques d'information sur de grandes thématiques environnementales touchant le fleuve Saint-Laurent et les problématiques en relation avec les PARE du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent ont été organisées. Finalement, plus d'une centaine de projets d'action, de restauration, de sensibilisation ont eu lieu depuis les 25 dernières années sur le territoire du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent.



À propos du Comité ZIP du Haut Saint-Laurent

Le Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) du Haut Saint-Laurent est un organisme de concertation en environnement fondé en 1993 dont la principale mission consiste à protéger, à réhabiliter et à mettre en valeur le fleuve Saint-Laurent en redonnant son accès aux citoyens. Le Comité ZIP du Haut Saint-Laurent fait partie d'un réseau de 12 comités regroupés par Stratégies Saint-Laurent et agissant tout le long du fleuve.



Ce projet a été réalisé avec l'appui financier de :
This project was undertaken with the financial support of:



Environnement et
Changement climatique Canada

Environment and
Climate Change Canada

CEZinc